

Wujudkan Kamtibmas, Babinsa Aktif Sambangi Wilayah

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jan 28, 2023 - 17:55



Serda Pramuhadi Babinsa Kelurahan Gundih Komsos Bersama Warga di Wilayah Binaan

Surabaya,- Dalam rangka menciptakan kamtibmas diwilayah, Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Kodim 0830 Surabaya Utara Serda Pramuhadi Melaksanakan Kegiatan pemantauan di wilayah binaan dan komsos dengan warga setempat di wilayah RW 10 Jl. Cepu Kelurahan Gundih Kecamatan Bubutan, Jum'at (27/01/2023) malam.

Kamtibmas yang kondusif di lingkungan merupakan hal yang diinginkan oleh setiap warga, oleh karenanya berbagai upaya pun dilakukan diantaranya dengan melaksanakan pemantauan wilayah serta menjalin keakraban dengan warga binaan pun juga tidak kalah pentingnya. Salah satunya yaitu dengan melakukan komunikasi sosial dalam menciptakan interaksi serta kekompakan antara Babinsa dan warga binaannya agar kondisi tetap stabil dan kondusif.

Pramuhadi dalam Komsosnya menuturkan, kegiatan ini merupakan wujud kemanunggalan TNI khususnya Babinsa kepada masyarakat di wilayah binaannya dengan tujuan untuk mengetahui perkembangan situasi wilayah, dengan adanya interaksi komunikasi Babinsa dengan warga disamping mempererat silaturahmi juga akan memperoleh informasi-informasi terkait perkembangan wilayah, ucap nya.

Ditempat terpisah Danramil 04/Bubutan Mayor Inf Slamet Prayitno menambahkan, saya memerintahkan kepada para babinsa untuk aktif dalam melaksanakan kegiatan pemantauan wilayah binaan serta Komsos guna mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terutama pada malam hari melalui kegiatan pos kamling ataupun kegiatan kamtibmas lainnya, agar keamanan tetap terpantau di lingkungan dengan baik dan tetap waspada dengan berbagai modus kejahatan serta selalu laksanakan patroli di saat-saat jam rawan." tutur Danramil.

Berdasarkan dari hasil pemantauan kegiatan Komsos yang dilaksanakan oleh Babinsa, semoga dapat diterima secara positif oleh masyarakat. Keberadaan Babinsa yang selalu memantau wilayah binaannya, maka Babinsa akan mengetahui permasalahan di wilayahnya. Sehingga jika ada permasalahan akan dengan cepat dapat diatasi dan terselesaikan, pungkasnya.